

# Gran cantidad de armas ocupó la Policía en la calle Diez No. 566

## Detenidas 15 personas en Soledad 512, acusadas de planear un complot contra la vida de Batista

Con motivo de las actuales investigaciones que se han venido llevando a cabo, desde el día anterior, en una embajada, regresando poco a Cuba al aplicarsele la amnistía; Rodolfo Parra Espinoza, al tenerse conocimiento de la existencia de 42 años, procurador, vecino de San Francisco número 530; Evangelio López Reyes, de 41 años, vecino de la República, maestro de 1. Delgado su número, en San José de las Lajas; Salvador Estévez Lora, Buenaventura Cañizares Gutiérrez, de 36 años, empleado de la COA, residente en Calzada de Belén y Hatuey; Orlando Cruz Guerra, de 29 años, empleado de la COA, de Julian Casals y Cisneros, con el fin de que se procediese a la detención de los complotados.

Esas pesquisas culminaron en el dirigirse Numiosa, de 25 años de edad, arresto de varias de las personas y vecino de Soledad 512; Juan González, de 39 años, de Tercer Comisionado al coronel Orlando Piedra Negueruela, para que designara a varios agentes especializados con el fin de que se procediese a la detención de los complotados.

Continuando esas investigaciones, el dr. Pérez, de 33 años, residente en Monte en la madrugada y día de ayer, la noche del 990, Antonio Larrinaga Serrallés llegó al conocimiento de que iría, de 34 años, doctor en Medicina en la casa Soledad número 512, y con domicilio en Morell número apartamento 303, residencia del doctor Rafael Moreno Díaz, médico del nádor en un minucioso registro que Segundo Centro de Socorro, se encajó llevó a efecto, trasladándose a lo contraban reunidas varias personas dos al Departamento de Investigación que según la Policía, esperaban reuniones, donde fueron interrogados por órdenes del doctor Moreno, el por el Jefe de la Policía, brigadier Rafael Salas Cañizares, y los organizadores en Cuba de ese plan terrorista e insurreccional.

Continuando las investigaciones respectivamente, el primero empleo de Autobuses Modernos y el segundo por el capitán Castellanos y el teniente Ventura, hallaron armas, en la noche de un agente del Buro de Investigaciones se la calle 10 número 586, en el Vedado, reunidas otras personas, por lo que estuvieron en papel y atadas con cordones debajo de una escalera que daba al patio de la casa.



Grupo de personas detenidas el día anterior en Soledad número 512, esquina a San José, en esta ciudad, acusadas por agentes del Departamento de Investigación de la Policía Nacional de estar complotadas para derrocar al Gobierno, figurando entre los mismos el ex teniente de Policía, Iraldo Rodríguez Peña (El Polaquillo). — (Foto: Buendía).



El general Rafael Salas Cañizares, jefe de la Policía Nacional; el coronel Orlando Piedra Negueruela, jefe del Departamento de Investigación; el teniente coronel José M. Salas Cañizares, jefe del Cuartel Maestre, y periodistas, mientras examinaban las armas ocupadas ayer en una casa del Vedado, entre las cuales figuran 15 carabinas M-1; dos ametralladoras, granadas y parque. — (Foto: Buendía).

Continuando las investigaciones respectivamente, el primero empleo de Autobuses Modernos y el segundo por el capitán Castellanos y el teniente Ventura, hallaron armas, en la noche de un agente del Buro de Investigaciones se la calle 10 número 586, en el Vedado, reunidas otras personas, por lo que estuvieron en papel y atadas con cordones debajo de una escalera que daba al patio de la casa.

Fueron ocupadas 15 rifles M-1; 2 ametralladoras Thompson, de fabricación mexicana; 4 granadas de fragmentación; 25 pelotas de M-1 y 8 proyectiles para ametralladoras, todos listos para ser utilizados.

En vista de esa ocupación la policía detuvo a los inquilinos Cornillot, padre e hijo, quienes fueron trasladados al Departamento de Investigaciones, donde el igual que los otros no ofrecieron detalles sobre las armas ocupadas, por lo cual ingresaron en el vivac, a disposición de la autoridad anteriormente mencionada.

Los investigadores afirmaron que los detenidos integran un grupo subvencionado con dinero del extranjero y vinculado al doctor Carlos Prio Socarrás, con propósitos de alterar el orden y atentar contra el Presidente de la República y funcionarios del Gobierno, así como llegar al derrocamiento del régimen por medio de una insurrección.

El ex comandante de la Policía Nacional, que fuera jefe del Buro de Investigaciones, Ricardo Artigas, fue arrestado cuando se disponía a tomar un avión en Rancho Boyeros para ir a Miami. El comandante Artigas, después de ser interrogado por el coronel Piedra, quedó en libertad.

Las autoridades policiacas siguen investigando para localizar al doctor Eusebio Fernández Ortega, ex jefe de la Policía Secreta y a Jesús González Cartas "El Extraño" por estimarlos complicados en los hechos.